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2019－2020年度 国際ロータリーのテーマ

佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ
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　　　森　田　峯　男
例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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・会員記録部会（猪股育夫会員）
　八谷郁夫クラブ情報委員長のもとに、週報を基本と
して会員並びに会の動向を記録・保存、そしてデータ
として今後のクラブ情報源となるように保存してまい
ります。又、紙媒体など佐沼ロータリークラブの貴重
な印刷物がありましたらご提供をお願い致します。専
用のキャビネットを用意し保存してまいります。
・ＳーＢＯＸ委員会（伊藤幸子委員長）
　楽しい例会になるように、会員の皆様方のいろいろ
なメッセージを多数お待ちしております。
・体操委員会（佐藤早智子委員長）
　運動不足解消には体操が不可欠です。筋肉は体操を
始めるとつくそうです。無理なく手軽に行うことがで
き、筋力や身体機能、健康維持・促進に効果的な運動
を考えて取り組んでいきます。
　月 1回はＤＶＤを使用し、 3回は担当者が考えた体
操をする予定です。
・職業奉仕委員会（布施孝尚委員長）
　今年度は、下記の事業を実施いたします。
　 1．職業フォーラムの実施
2．優良企業への訪問（会員事業所の訪問、会員家
族参加を検討）

　 3．優良従業員の表彰
　 4．高校生を対象に模擬面接の検討
・社会奉仕委員会（加藤亮委員長）
　今年度の事業は、地域社会に根差した奉仕活動を基
本とし、各種事業への参加や慰問活動、産業フェス
ティバル参加時の内容、改良を加え進めてまいります。
　 1．登米市クリーンアップ湖沼群への参加（9・3月）
　 2．福祉施設等への慰問活動（通年）
3．クリスマス例会での歳末助け合いオークション
の実施（12月）

　 4．産業フェスティバルへの参加（10月）
　 5．地域善行者の表彰（ 2月）
　 6．使用済み切手、書き損じはがきの収集（通年）
・環境保全委員会（阿部泰彦委員長）
1．地球環境を守る持続的な資源循環型社会の形成貢
献事業
　商工会女性部で継続的に実施している再生資源集
団回収事業へ協力する。 7月 8 日の第 1回回収には
9名の会員方にご協力いただきました。売上金は全
額同事業へ協力する。
2．豊かな自然を保全し共生するまちづくり
　・自然環境、生活環境の保全活動に参加する。
　・継続事業の「縄文の森づくり」活動で植樹したオ
オムラサキの好むエノキ等の生育管理

　・里山、河川、湖沼等の自然植生物の観察及び保全
活動への協力

　・クリーンアップ湖沼群、市民参加の新たな森林づ
くりへの参加

　・登米市環境市民会議等、自然環境団体の事業活動
への参加協力。

－紙面の都合上、国際奉仕、米山記念奨学会、青少
年奉仕の各委員会は、次週の週報に掲載致します。

ただきました。東日本大震災と被害規模は違いますが、
理事会に於いてお見舞金を出すことの承認を得ました
ので、近々お送りすることに致しました。

・ガバナー事務所より
　　会員増強・公共イメージ向上セミナーの案内
　　日　時　 8月24日㈯　13：00～16：00（受付12：20）
　　場　所　ホテルメトロポリタン盛岡・本館 4階
　　登録料　2,000円
・川崎ＲＣより、会報が届く
・例会終了後、青少年奉仕委員会を開催します

・菅原慶一前会長
　 7月 6 日㈯、前年度末に退会されました山田直志元
会員に、感謝状と記念品を贈りました、皆様によろし
くとのことでした。

・会場監督（遠藤光則委員長）
　会場の設営から始まり、例会が終了するまでスムー
ズに運営されるように実施いたします。その為には秩
序をもって正しく運営され気品と風紀を守り、私語を
慎み、楽しさの中にも締りある例会運営に心がけます。
又、新入会員への声掛けなども行い出席した自覚を持
てるよう、各テーブルで食事をしながらミーティング
タイムを設けて必ず会話できるような雰囲気づくりに
に心がけます。
　席替えは年 3回程度を予定し、テーマに基づいた席
づくりを実施いたします。
・アドバイザー（布施孝之委員長）
　クラブ活動やクラブ運営にあたり、会長あるいは理
事会の諮問に応じ、適宜助言をいたします。
・会員選考委員会（布施孝之委員長）
　 1．社会のため、人々のために尽くすことに喜びを
感ずる人

　 2．会員として向上心と協調性を持ってロータリー
ライフをエンジョイできる人

　 3．特に、これから佐沼ロータリークラブを担う意
欲ある若い人と女性会員を歓迎したい。

・雑誌委員会（氏家良典委員長）
　我が国では、国際ロータリーから認定された「ロー
タリーの友」があります。ご承知の通り、佐沼ロータ
リークラブとして、創立以来、会員に配布しておりま
す。委員は、勧めるばかりでなく、一節でも良いから
確実に読んで聞いてもらうということが必要です。
　尚、「ロータリーの友」では、寄稿を望んでいます。
投稿を積極的にしてほしいと思います。
・広報委員会（佐々木崇委員長）
　ロータリークラブについて認識度を高めるために、
地域内諸団体との交流を深め、相互理解を目的として、
月 1回、何れかの週に 1団体 2名程の方々を招待、参
加を頂くことを企画しております。皆様のご意見をい
ただきながら進めたいと思っております。
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・本日の出席率　100％

・山田正会長　本日もクラブ協議会、各委員長の事業
計画発表よろしくお願い申し上げます。

・山田直志元会員　過日は菅原慶一前会長・小野寺伸
浩前幹事に、わざわざ弊社までお運び頂き、おも
いやり溢れる感謝状並びに素敵なロータリーグッ
ズの記念品「クオーツ時計」を心苦しくも頂戴い
たしました。前例のないご厚情に心より感謝申し
上げますとともに、これからのロータリー皆様の
益々のご発展を御祈念いたします。

・千葉正宏会員　誕生祝いありがとうございました。
・阿部泰彦会員　先日の環境保全委員会資源回収にご
協力ありがとうございました。次回は 8月19日で
す。よろしくお願いします。先日の佐沼中央商店
会「福田こうへいコンサート」昼夜登米祝祭劇場
満席でした。ご来場ありがとうございました。ご
盛会おめでとうございます。

・布施孝之会員　各委員会の本年度のご活躍を祈りま
す。

・村上武彦会員　クラブ協議会、ご苦労様です。
・佐藤幸一会員　山田新年度、各委員長さん大変ご苦
労様です。頑張りましょう。

・江川元徳会員　今年度のＲＩテーマは「世界をつな
ぐ」、良いつなぐでありますように。

・菅原慶一会員　クラブ協議会です。各委員長さんの
お話に期待します。

・二階堂恭子会員　各委員長さん事業計画発表お疲れ
様です。今年一年よろしくお願いします。

・武川毅幹事以下　クラブ協議会ご苦労さまです。
佐々木崇会員　八谷郁夫会員　千葉吉男会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員

佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
布施孝尚会員　冨士原裕子会員　及川昭宏会員
岩渕栄市会員　佐藤早智子会員　佐々木淳会員
大畑好司会員　加藤亮会員　伊藤幸子会員
佐藤哲弥会員　志賀昭洋会員

　先週の例会は、故菅野多利雄ＲＩ元理事に対する黙
祷で始まりました。
　新たに志賀昭洋会員をお迎えしての例会は、新年度
に相応しい佐沼クラブのスタートとなりました。
　食前体操は、佐藤早智子体操委員長の図解資料を利
用しての下肢筋力アップ体操など、高齢者向けの静態
体操ながらハードで効果的な指導内容には、委員長の
創意工夫が伝わる進行でした。感謝申し上げます。こ
の一年間よろしくお願い致します。
　クラブ協議会では新会長の事業方針に始まり、各委
員長より事業計画が逐次述べられました。又委員会報
告では阿部泰彦環境保全委員長の資源回収活動等、パ
ワー溢れるバイタリティーに触れ、私自身力を頂いた
気がいたします。
　例会終了後の初理事会では、各報告、協議に続き八
谷郁夫ＰＧよりＲＩ規定改定について具体的資料での
説明を頂きました。改めて、八谷郁夫ＰＧの存在の大
きさを再認識させて頂きました。
　近年、山形大震災発生に加え、九州豪雨大災害など
自然災害の前には、人の非力さをただただ感ずるばか
りです。山形大震災発生後、余目ＲＣに菅原慶一前会
長が確認したところ、余目ＲＣ地区では甚大な被害報
告は無いとのことでした。菅原文之会員にも理事会に
参加いただき、東日本大震災当時、余目RCは佐沼Ｒ
Ｃを通じて南三陸町への「被災住宅の表札作成と提
供」の支援実施を行うなど、当時の状況を説明してい
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幹事報告 武川毅幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：武川毅幹事）その 2


